

Hoy se preestrena en el Palacio de la Música de Torrevieja (Alicante) el documental "Compañero del alma: Elegía a Miguel Hernández, poeta", dirigido por José Manuel Iglesias y el asesoramiento de Jesucristo Riquelme. El documental, de 118 minutos de duración, ha sido realizado por la productora torrevejense Doble Nostrum y ha contado con la participación de coetáneos del poeta, como Arturo del Hoyo, Leopoldo de Luis, José Ramón Clemente, Rosario Sánchez "La Dinamitera", etc. La Fundación Cultural Miguel Hernández, entre otras instituciones, también ha colaborado en la elaboración del documental que llena un vacío en la filmoteca relacionada con el autor oriolano. Entre las novedades del documental podemos destacar que es la primera vez que es cantado el Himno a la República, con letra del poeta oriolano. En esta ocasión, el Coro Maestro Casanova de Torrevieja es el encargado de hacerlo realidad. El largometraje está dividido en tres partes. La primera se denomina "Vida"; la segunda, "Amor"; y la tercera, "Muerte".